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На Камчатку с рабочим визитом прибыл министр сельского хозяйства РФ Николай
Федоров. В аэропорту его встречал  губернатор Камчатского края Владимир Илюхин. 
Глава региона и министр обсудили состояние дел в сельскохозяйственном секторе и в
рыбной промышленности полуострова. «Основная проблема – прибрежный лов.
Предприятия уходят из региона из-за чрезмерного внимания контрольно-надзорных
органов», – рассказал Владимир Илюхин.      
Николай Федоров пообещал разобраться в проблемах рыбной отрасли края. «Мы
сделаем основной упор на рассмотрение вопросов рыбохозяйственного комплекса.
Очень подробно будем говорить об этом на совещании», – отметил Николай Федоров.
Сразу после встречи министр поехал осматривать предприятия камчатского  агропрома,
после чего  вместе с министром рыбного хозяйства края прибыл на БМРТ «Матвей
Кузьмин», принадлежащий нашей компании. Его встречали генеральный директор ОАО
«Океанрыбфлот» Евгений Новоселов и директор по эксплуатации флота и транспорта
Галий Габдулин.
Министра особенно заинтересовал рыбоперерабатывающий завод на БМРТ.
Генеральный директор «Океанрыбфлота» Евгений Новоселов подробно рассказал
федеральному чиновнику о потенциале предприятия и проблемах, которые возникают
во время большой рыбалки. В  частности, речь шла о дороговизне железнодорожного
тарифа. 
Министр остался доволен качеством продукции, выпускаемой ОАО «Океанрыбфлот» и
пожелал, чтобы основная ее часть шла в российские регионы. 
На встрече с экипажем траулера он пообещал, что сделает все возможное, чтобы
максимально сократить  количество бюрократических препон и сделать
рыбодобывающую отрасль более рентабельной. «Ваше предприятие – ведущее на
Камчатке, оно  на лидерских позициях. Вы знаете о  попытке недружественных стран
ввести финансово-экономическую блокаду России. Но уверен – нет худа без добра, и мы
можем минусы превратить в плюсы. Вы умеете работать, делаете это хорошо, и мы
можем сделать так, что ваша продукция будет востребована на российском рынке. Нам
надо только решить  некоторые  проблемы. У вас применяются высокие технологии
переработки, но есть проблема с доставкой.  Ну и, разумеется, мы будем говорить на
уровне правительства о нерациональных, неразумных и неполезных препятствиях и
ограничениях, которые мешают развитию рыбохозяйственного комплекса не только
Камчатского края, но и страны в целом. Нужен здравый смысл, за которым стоят
экономические интересы страны и простых рыбаков, ведь вы работаете на обеспечение
продовольственной  безо-
пасности России. Слава богу, спрос на нашу рыбную продукцию растет и, если
потребуется, мы будем менять законы и нормативно-правовые акты РФ, чтобы вы могли
спокойно работать».

Валентина БОКОВИКОВА.  
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